3C~change · chance · challenge~

鴨島東中学校 2年学年通信 令和6年6月4日発行 NO2

思い出に残る修学旅行





~ 生徒の感想より~

○私はこの修学旅行で一番心に残ったことは、糸数壕とマリン文化体験のシュノケーリングです。糸数壕では実際に電 気を消したり、いろいろなことを教えてもらって心が痛くなりました。シュノケーリングでは、最初は全然泳げなかったけれ ど、だんだん泳げるようになってとても楽しかったです。○僕は沖縄に行って沖縄の歴史、自然、文化をたくさん学びま した。人生初の飛行機はとても楽しく、マリン体験のシュノケーリングでは、ヤドカリやヒトデなどを見ることができました。ホ テルの食事もおいしかったです。いい思い出になりました。○私は修学旅行で沖縄に行って2つのことを学びました。1 つ目は、協力の大切さです。修学旅行では班員と協力することが多く、協力することの大切さに気付きました。2つ目は、 人の話を聞くことの大切さに気付きました。しっかり指示を聞かないと色々なことができなくなってしまうからです。良い 修学旅行になりました。○僕が今でも心に残っていることは、ひめゆりの塔、平和記念資料館です。戦時中の写真や動 画、そして文章がたくさん書かれていました。戦争の辛さ、苦しさ、とても怖く感じました。糸数壕は歩きづらく、暗く、人 が住んでいたなんて信じられません。○3日間、とても楽しかったです。1日目は沖縄戦について学び、平和なことは当 たり前ではないと実感しました。2日目は水族館に行ったり、文化体験をしたりしました。水族館ではいろいろな生き物が いて面白かったです。また文化体験も楽しみました。3日目は国際通りにて、買い物をしました。とっても楽しかったです。 ○私は修学旅行を通して、戦争は二度と起きてはいけないと思いました。平和講話や、実際に壕の中に入り、戦争で 苦しめられた人のことを考えると本当に心が痛くなります。また、沖縄の青い海や賑わった国際通りを見ると戦争があっ たことが信じられません。今、私たちにできることは過去にあったことをよく知り、伝えていくことだと思いました。〇修学旅 行で特に楽しかったのは、マリン体験です。シュノケーリングとドラゴンボートを初めてやりました。あんなに間近でサンゴ や熱帯魚を見たことはありませんでした。とても貴重な体験ができた最高の修学旅行でした。



